

Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 19.09.1994

0 Gesamtausgabe

X Lokales Wuppertal



Mit einem großen Aufgebot an Leuten und Material ging die Feuerwehr gegen den Brand bei der Lebenshilfe vor.
WZ-Foto: Wolfgang Westerholz

Brand bei der Lebenshilfe

Gärtnerei-Pavillon zerstört / 70 000 Sachschaden Mark / Brandstiftung?

(AS). Ein Werkstatt-Pavillon der Lebenshilfe für geistig Behinderte in Cronenberg ist am Samstagabend durch einen Brand stark beschädigt worden. Menschen wurden nicht verletzt. Die Polizei schätzt den Sachschaden auf rund 70 000 Mark. Sie geht nach ersten Erkenntnissen davon aus, daß das Feuer vorsätzlich gelegt wurde und ermittelt wegen Brandstiftung.

Das freistehende, eingeschossige Gebäude diente als Aufenthalts- und Lagerraum für die Gärtne-

rei-Abteilung der Lebenshilfe. Als die Feuerwehr gegen 18.20 Uhr an der Brandstelle eintraf, stand der etwa 100 Quadratmeter große Pavillon bereits in voller Ausdehnung in Flammen. Angrenzende Wohn- und Werkstattgebäude waren jedoch nicht gefährdet. Zwei Löschzüge der Berufsfeuerwehr, eine Einheit der freiwilligen Feuerwehr Cronenberg sowie zwei Rettungswagen waren im Einsatz. Mit zwei B-Rohren und einem C-Rohr

wurde das Feuer bekämpft. Gegen 19.30 Uhr war der Brand bereits unter Kontrolle. Die Heidestraße wurde während der Löscharbeiten für den Verkehr gesperrt.

Die Schäden durch Feuer, Ruß und Löschwasser machen das Gebäude nach Angaben der Feuerwehr unbenutzbar. Gelagerte Kraftstoffkanister sowie Behälter mit Ölen und Lacken konnten noch rechtzeitig geborgen werden.